

La Voz de Vietnam amplifica diálogo entre máximos dirigentes de Laos y Cuba



PL

Hanoi, 2 jul (RHC) El diálogo entre los máximos dirigentes del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y del Partido Popular Revolucionario de Laos, Thongloun Sisoulith, es noticia este sábado en la portada digital de la emisora La Voz de Vietnam.

El sitio web destaca las palabras del presidente cubano, quien aseguró a su homólogo laosiano que ni la distancia geográfica, ni las diferencias idiomáticas, culturales, ni más de dos años de pandemia de Covid-19 representaron un obstáculo para mantener las excelentes relaciones de amistad entre los dos países.

A su vez, señaló la emisora, el dirigente laosiano expresó que “Cuba podrá contar siempre” con sus hermanos de ese país, y envió un saludo al líder cubano, Raúl Castro, a quien calificó como “gran amigo de su pueblo”.

Según trascendió aquí, en la videoconferencia realizada este jueves Sisoulith valoró altamente el encuentro y lo consideró otro aporte al fortalecimiento de la unidad y las históricas relaciones de amistad entre los partidos, gobiernos y los pueblos lao y cubano.

El Secretario General del Partido Popular Revolucionario ratificó además la política invariable del Partido y Estado laosianos de apoyo a la lucha del pueblo cubano por el levantamiento del bloqueo estadounidense, así como el interés de continuar fortaleciendo las relaciones de amistad y cooperación entre ambos países.

Díaz-Canel, por su parte, aseguró recordar con gran satisfacción su visita a Laos en noviembre de 2018 y las vivencias allí, imborrables en nuestra memoria, de la hospitalidad, las atenciones recibidas, así como los importantes consensos alcanzados para impulsar los vínculos bilaterales, a los cuales le estamos dando un especial seguimiento, dijo. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292364-la-voz-de-vietnam-amplifica-dialogo-entre-maximos-dirigentes-de-laos-y-cuba>



Radio Habana Cuba